



編集・発行
熊日多良木販売センター
 (代)小出堅太郎 小出忠紹
 石田敏郎 尾前竜二 那須信一
 球磨郡多良木町大字多良木 356-1
TEL 42-3355
FAX 49-1726
<http://www.taragi.com/>

当社のホームページ・ブログをご覧ください

札幌で見た雪の結晶にびっくり



多良木町・南幌町〔北海道〕姉妹町児童交流学習事業が「両町の交流を図ることにより、お互いの歴史・文化・産業等の経験・知識を広めるとともに、郷土の理解を深め、心豊かでたく

ましい児童の成長と今後の友好交流を図る目的で」2月8日から11日までの日程で行われました。初日は、関東地方に降った大雪の影響で、羽田空港からの飛行機が飛ばず、東京で一泊。9日に新幹線で静岡に移動し、富士山静岡空港から新千歳空港に行くというハプニングもありましたが、児童たちには良い経験になったようです。北海道ではスキーに行ったり、雪まつりに参加しました。また、名物のスープカレーもご馳走になりました。参加した久米小学校6年の山下真未さんは「南幌町の友達に多良木町紹介のDVDを作る勉強会で多良木町のことをよく知ることができました。そして南幌町に行き、気温や言葉、食生活の違いにびっくりしました。また、スキー体験やジッピーフェスタの会場で、南幌町の友達と滑った大滑り台が一番楽しかったです。今回お世話になったすべての皆さんに感謝の気持ちを持ち、この経験を生かしこれからの学校生活を積極的に取り組んでいきたいです」と話してくれました。



岡原小女子3位入賞おめでとう!!



2月15日に森園カントリーパークにて、第25回中球磨小体連駅伝大会が行われました。大会当日は、冷たい風が吹くなかでの競技となり、選手達はコンディションを作るのに大変苦労していた様子で、競技前の準備運動もいつも以上に入念

に行っていました。大会は男女23チームそれぞれ5区間(1.1km)で行われ、女子の部で岡原小が見事3位入賞しました。男子の部で出場した岡原小6年の吉武駿陸くんは「初めての参加だったけど緊張せず、自信を持って走ることができました」と感想を述べてくれました。

【成績】

男子1位	免田小A	女子1位	免田小A
2位	深田小A	2位	免田小B
3位	上小A	3位	岡原小A



球磨支援学校高等部販売会

『くましえん ひな市』
大成功に終わりました!!



2月13日(木)、14日(金)に実施しました、イスマ錦店における作業製品の販売会にたくさん御来場いただき、ありがとうございました。この販売会に向けて、3学期に入ってからすぐに製品作りに取り組みました。冷たい粘土をこねたり、手を温めながら針仕事をしたり、寒風のなか花苗

の手入れをする等、寒さ厳しい中でしたが、丁寧に丹精をこめて製品を作りあげました。来店していただき、製品を御覧になり、購入していただきました皆様に、たいへん感謝しております。これからも様々な場面で応援していただきますようお願いいたします。

次の販売会は、6月頃になる予定です。元気いっぱい生徒が待っていますので、ご期待ください。

(原稿・写真提供：球磨支援学校)

たらぎっ子学童クラブ新築完成



平成26年1月、町民広場に「たらぎっ子学童クラブ施設」が完成し、落成式が行われました。新築に伴い地元材を使った木のぬくもりを感じさせる「和」の造りになっており、利用する子供達も落ち着いた雰囲気なかで、

元気に活動しているそうです。同施設指導主任の竹下美也子さんも「木の香りがとてもよくてみんな楽しく過ごしています。気軽に見学でもお越し下さい」と話されていました。また、入所も随時受け付けておられます。

お問い合わせ：たらぎっ子学童クラブ
42-3113



木希記

◆人吉球磨はひなまつりの季節。先日、多良木のメーソン会場である石倉を見学、数々の内裏さま、お雛さまからなごやかな気分をいただけてきました◆足を踏み入れていきなりどきもを抜かれたのが高さ1メートルはあるという1組の享保雛。一般の家庭では到底飾り付けができる部屋などないな、とい貧乏くさい考えにとらわれます◆歴史の本によると享保は八代将軍徳川吉宗がいろいろな改革を進めた時期。ただ西日本を中心に1万人以上が餓死した大飢饉などもあって、お雛さまも大型を作ってはいけなと幕府が規制したとも◆展示品が江戸時代のものかスタイルを模して後世に作られたのかは知る由もありませんけれど、静かに拝見していると実にいい顔をなさっておられるなと改めて感動させられます◆熊本の展示場に向かって左にお雛さま、右が内裏さまというのがありました。聞くと「もともと伝統的な京雛の飾り方は一般と逆なんですよ」。目からウロコでした◆町内の展示は来月16日まで。スタンプを押しながら一巡りしますか。(X)

たらぎ文化財カルタ vol.10



「幸野溝と高橋政重」（町指定・イチイガシ） 多良木 中原
 福田寺の境内には町指定の天然記念物のイチイガシ群があります。樹齢300年と推定され、幸野溝を造ったときの記念として植えられたものと伝えられています。幸野溝は元禄9年(1696)に開削をはじめました。取水口の大堰が洪水で流されるなど大変苦勞をしましたが、高橋政重の念願と努力により、宝永2年(1705)12月に完成しました。水上村字幸野から取水して湯前の台地にトンネルを穿ち、上村までの約15kmで、現在も約1400haの水田を潤している大切な灌漑用水路です。福田寺境内には、溝の開削に功績のあった高橋政重の大きな墓があります。

多良木警察署だより
役場職員を名乗る男性からの不審電話に注意!!

本日2月14日午前10時ころ、あさぎり町役場を名乗る男から電話があり、「役場の保険課の者です。保険の払い戻しがありますが、請求期限が切れています。こちらで代わりに手続きをしようと思ひます。」金融機関はどこでしょうか。

等と言われ、電話を受けた方が不審に思ひ、「役場に行って手続きします。」と答えたところ、突然電話を切られるという還付金詐欺予兆事案が発生しました。



自治体等が、電話で医療費等の返還手続きをすることは、絶対ありません!

重要 防犯対策 重要

- 電話で即答しない**
 (相手の名前、連絡先を聞いた後、一度電話を切る)
- 事実確認**
 (不審に思ったら最寄りの自治体や警察に問い合せましょう)
- 「留守番電話」に設定する**
 (相手が誰か分かり、未然防止できる)

(原稿提供：多良木警察署)



「くまにちプラネット」1月20日より開始!
熊日購読のお客様に無料でお届けします

熊日のお客様専用の新しいウェブサービス(電子版)が生まれました。「紙面+ネット」で展開するから「くまにちプラネット」。PCだけでなく、スマホやタブレットにも対応。ネット時代にふさわしい「新たなライフスタイル」を応援します。

6つのボタンでニュースに直結

お客様専用ウェブサイト「くまにちプラネット」の使い方はとっても簡単。「ニュースプラス」「暮らし&お役立ち」など、ジャンル分けされた6つのボタンからメニューに飛ぶことができます。タブレット端末やスマートフォン(多機能携帯電話)でも使いやすい画面デザインです。

主なメニューは

- 記者が撮影する県内各地の動画
- 「新生面」「社説」「射程」を読み上げ
- 紙面末掲載の写真・記事コーナー
- 熊本の花を毎日紹介する「きょうの花」
- みなさんの参加で作る「ワンテーマ投票」
- 懐かしい連載記事がよみがえる「連載プレイバック」
- 投稿コーナー
- プレゼントコーナー
- NIEコーナー …

魅力的なコンテンツがどんどん増えていきます

※会員登録の仕方や、その後で不明な場合は、当店スタッフが訪問しお手伝い致します。登録方法の手引きもお持ちします。



くまにちプラネット 購読者会員登録で、

くまモンが登場した2010年のレア写真から2013年ニューヨーク行きのもまで熊日に掲載された記事の中から選び出した“とっておき”が満載の

